
別記様式（第 7条関係） 

 

 

会 議 録 

 

１ 会議の名称  富士川町立図書館協議会 

 

２ 会議日時   令和 7年 6月 27日（金)   16時 00分から 

                      16時 55分まで 

 

３ 開催場所   富士川地方合同庁舎 2階共用会議室 

 

４ 出席者数    

(1) 委員   ９名 

(2) 事務局  ５名 

(3) 傍聴者  ０名 

 

５ 欠席者数 

(1) 委員   １名 

 

６ 議題 

① 令和 6年度図書館費決算について 

② 令和 6年度図書館事業実績について 

③ 令和 7年度図書館事業計画について 

④ その他 

 

７ 協議会内容 

(1) 開会 

(2) 委嘱状の交付 

(3)  教育長あいさつ 

(4) 会長及び副会長の選出 

(5) 議題 

① 令和 6年度図書館費決算について 

② 令和 6年度図書館事業実績について 

③ 令和 7年度図書館事業計画について 

④ その他 



(6) その他 

(7) 閉会 

 

８ 発言の内容 

① 令和 6年度図書館費決算について 

事務局 資料を用いて説明 

   

議長  質問・意見はあるか。 

 

委員  図書の購入費で、表内の「その他」の内容は。 

 

事務局 検索サービスなどのデジタルデータの使用料を記載した。 

 

②  令和 6年度図書館事業実績について 

事務局 資料を用いて説明 

   

議長  質問・意見はあるか。 

 

委員  学習席・閲覧席の利用状況は。 

 

事務局 学習席には隣の席との間に仕切りがあるため、勉強する方は学習席を

使用している。学習席の方が利用は多い。 

 

③ 令和 7年度図書館事業計画について 

事務局 資料を用いて説明 

 

議長  質問・意見はあるか。 

 

委員  ふじかわ塾について、小説の書き方塾などがあちこちでやると聞いて 

いる。それだけ需要があるということだと思うが、富士川町立図書館で 

行うふじかわ塾は、無料であるし、脚本コースもあるのでもっと周知を。 

     

委員  町内に人材がいらっしゃって、快く塾長を引き受けてくれるのは、あり 

    がたいし、それが事業となったのは素晴らしいと思う。 

 

事務局 いずれ富士川町から芥川賞作家を、という大きな目標もある。 



委員  他にも町内出身の作家がいる。お願いすれば気持ちよくやってくれる 

    と思う。 

 

委員  図書購入費の予算については、減額とならないようお願いしたい。 

 

委員  駐車場の雑草の管理はどうなっているか。草が伸びていて気になる。 

 

事務局 雑草の管理は予算の委託料に計上している。合同庁舎全体での契約 

    となり、経費を分担している。管理庁は税務署となるため、雑草の 

管理など気になる場合は、税務署に依頼している。 

 

委員   昨年の予算と比べて委託料が大きく増となっている。国が契約をして 

いるとのことだが、連絡会などの際には、予算について町もしっかり 

意見をしてほしい。 

 

事務局  予算は余裕をもたせた額で計上したため、大きく増となった。 

      

 

議事終了 

 

閉会  


